

## FITNESS

# Sharma Climbing abre su tercer centro tras invertir 3,5 millones de euros

La cadena de rocódromos, propiedad del escalador Chris Sharma, invertirá 400.000 euros en una ampliación de su centro de Poblenou y estudia la apertura de otras instalaciones. Actualmente cuenta con un total de 2.500 socios.

M. L-E.

13 sep 2021 - 04:54



Sharma Climbing continúa escalando. La cadena de rocódromos inauguró ayer su tercer centro, una instalación de 5.000 metros en Gavá (Barcelona) que se ha convertido en la mayor instalación de este tipo en España. Dirigida por el escalador Chris Sharma, máximo accionista, la empresa ha invertido 3,5 millones de euros en este centro, el tercero, tras haber abierto hace diez meses una instalación en Madrid. La instalación de la empresa, que vive un momento dulce por el *boom* de la escalada y el oro de España en los últimos Juegos Olímpicos, se ha financiado con capital propio y crédito bancario.

El centro, que también tiene un gimnasio, cerró 2019 con 1.000 socios mientras que el año pasado, terminó con 1.500 socios. Actualmente, entre los tres centros suma 2.500 abonados, aunque, según explica Sharma a Palco23, espera sumar 3.000 socios sólo

en la instalación de Gavá. Actualmente, en la preventa, ya han registrado 400 socios. La cadena cuenta con cien trabajadores, 35 en la localidad del Baix Llobregat.

“Tenemos una instalación bastante grande con las tres modalidades: boulder, *speed climbing* y zona de cuerda”, explica el directivo. Además, cuenta con una zona de niños y una cafetería.

El abono mensual es de 65 euros, aunque son variados en función de las necesidades del cliente y vende entradas diarias a 16 euros, con la posibilidad de alquilar el material. Sharma Climbing ofrece clases privadas a partir de 60 euros (individuales) o 35 euros (grupos), cursos de escalada en bloque o deportiva y tiene una escuela para niños a partir de 4 años. También ofrece clases de yoga y en su nuevo centro tiene sus oficinas.

## Sharma Climbing cuenta con 100 empleados

En cuanto a futuro, la cadena no descarta abrir nuevos centros, aunque, por el momento, el próximo proyecto es la ampliación del centro del barrio de Poblenou (Barcelona), que cuenta con 1.800 metros cuadrados y sumará otros 450 metros cuadrados. La inversión será de 400.000 euros. “Queremos hacer algo top, pero tenemos que estudiar si es para puro Boulder o queremos ofrecer más servicios”, valora.

Por otro lado, Sharma tampoco descarta la entrada de un fondo para seguir con su expansión. Actualmente, en el capital hay cuatro socios más y familiares. “Sería otro paso, hay que buscar un modelo híbrido por lo que podemos estudiar la entrada de un fondo y tenemos los contactos, pero primero debemos establecernos en lo que tenemos”, explica el directivo.

## Chris Sharma prevé un aumento de la escalada tras el oro olímpico de Alberto Ginés

Tras la medalla de oro obtenida en los juegos olímpicos en escalada de Alberto Ginés, el directivo considera que “estamos en un momento muy interesante, ya había un *boom* de escalada, pero con su medalla, todo va a aumentar”. Además, el directivo señala que “septiembre es la vuelta al cole, por lo que también se notará un aumento en socios, pero en general, ha habido un crecimiento brutal”.

Pese a la pandemia, “la facturación ha sido mayor que los años anteriores, ya que teníamos dos centros operaciones; en Madrid tuvimos entre 600 y 700 personas al día”. “Ha sido un año muy irregular”, remarca.

Sharma Climbing Gavá prevé organizar eventos internacionales a partir de primavera. La ciudad catalana podría ser sede de alguna prueba de la Copa del Mundo, aunque Sharma no descarta organizar alguna prueba propia invitacional. “Será una combinación de todo y pondremos la ciudad en el mapa de la escalada; debemos tener en cuenta que el centro está diseñado para ser de alto rendimiento y pueden venir las selecciones; Cataluña es un punto estratégico y famoso en el ámbito internacional, por lo que mucha gente puede venir en la temporada baja”, explica.